

15 juillet 2019

Elisa Kearney se joint au Groupe de travail sur le cannabis

Elisa Kearney mettra son expertise à profit à titre de membre d'un groupe visant à rehausser la compétitivité du Canada dans le secteur du cannabis, soit le Groupe de travail national sur le cannabis récemment mis sur pied par la Chambre de commerce du Canada.

Le Groupe, qui s'intéresse aussi aux secteurs financier, juridique, de la construction et du transport, militera en faveur de l'adoption de politiques publiques qui permettront à l'industrie naissante du cannabis au pays de réaliser son plein potentiel économique.

Cabinet de choix dans le domaine du cannabis selon IPO Edge, Davies a été un pionnier lorsqu'il s'agit d'accompagner les clients face à tous les aspects de ce secteur en plein essor.